

Rotary



2022-2023 年度 国際ロータリー第 2670 地区  
高松グリーンロータリークラブ

発行日  
2023 年 4 月 6 日

2022-2023 年度  
国際ロータリーのテーマ

NO.  
1374



# WEEKLY REPORT

■例会場:ホテルマリナパレスさぬき

高松市福岡町 2 丁目 3-4

■例会日:毎週木曜日 PM6:30 より

■事務局:E-mail : t.green.rc@gmail.com

■URL:http://tgrc.jp

会長:平田 真由美 幹事:太田 貴道

今週プログラム

● 4 月 6 日 (1374 回)

委員会事業 30 周年実行委員会 友翠会

次週プログラム

● 4 月 13 日 (1375 回)

委員会事業 30 周年実行委員会

先週プログラム

● 3 月 30 日 (1373 回)

委員会事業 30 周年実行委員会

第 1374 回 例会報告 4 月 6 日

我がクラブの強みを考え、何ができるか想像し、そして次につなごう

□ プログラム委員会より

◀ 4 月度例会 スケジュール ▶

\* 04/06 1374 回 委員会事業 30 周年実行委員会 友翠会

\* 04/13 1375 回 委員会事業 30 周年実行委員会

\* 04/15 1376 回 30 周年記念式典

\* 04/20 休会 (4/15 例会変更)

\* 04/27 1377 回 卓話 福島会員 理事会

□ 3/30 出席報告

●会員数 : 41 名 ●出席基準数 : 39 名

●出席者数 : 30 名 ●欠席者数 : 9 名

●出席率 : 76.92% ●ビジター : 0 名

3 月 16 日 最終出席率 68.42% → 79.49%

最終欠席者名 : 早川・石橋・三好・奥村

澤田・関谷・角田・山田

□ 幹事報告

- ・ロータリーの友 4 月号が届いています。
- ・理事会議事録の報告

□ 4/4 現在 メイクアップ

- ・ 3/27 高松北 RC 高嶋 (由)・越智・高嶋 (浩)
- ・ 3/28 坂出 RC 後藤

□ 休会

- ・ 4 月 28 日 (金) 小豆島 RC

□ ニコニコ

- ・ 孫が金沢医大に合格しました。/花房
- ・ 伊藤さん make up 帯同有難うございました。/後藤

□ 臨時例会変更

○ 4 月 4 日 (火) 高松東 RC は、4 月 8 日 (土) 12:30 「高松国際ホテル・親睦花見例会」に変更

○ 4 月 4 日 (火) 観音寺東 RC は、4 月 8 日 (土) 12:30 「花稻公園」に変更

○ 4 月 6 日 (木) 高松 RC は、4 月 6 日 (木) 18:00 「栗林公園商工奨励館・花見家族例会」に変更

○ 4 月 6 日 (木) 観音寺 RC は、4 月 1 日 (土) 18:30 「エリエールゴルフクラブ・花見会」に変更

○ 4 月 7 日 (金) 小豆島 RC は、4 月 7 日 (金) 18:00 「花見例会・通常例会場」に変更

○ 4 月 10 日 (月) 高松北 RC は、4 月 10 日 (月) 12:30 「アーベルアンジェ」に変更

○ 4 月 14 日 (金) 高松西 RC は、4 月 15 日 (土) 「高松国際ホテル・高松グリーンロータリークラブ創立 30 周年記念式典」に変更

○ 4 月 20 日 (木) 高松グリーン RC は、4 月 15 日 (土) 「高松国際ホテル・創立 30 周年記念事業・祝賀会」に変更

## □ 会長挨拶

4月15日30周年記念式典まで、あと16日です。

フジバカマの花壇に看板も設置でき、花壇事業は完了です。アフターサポート事業は、明後日中央公園の桜を現状確認に行き、完了です。これで、事業はすべて予定通り完成となります。あとは、式典準備に専念お願いいたします。

先日西ロータリーとの合流ゴルフコンペがありました。この日曜日は2670地区第1分区のゴルフ大会があります。93会の会員の皆様、頑張って会長賞をゲットしてください。

今日は30周年準備のための例会事業です。まだできていないこと、しないとイケないこと、今日の各委員会で確認作業をお願いいたします。どうぞご協力よろしくをお願いいたします。

(3月30日会長挨拶より抜粋)

## ◀ コラム ▶

3月は卒業式、4月になれば入学式という晴れやかな「式典」の季節です。これら卒業式や入学式は、いつ頃から行われてきたのでしょうか？

ウィキペディアによれば、卒業式は、『日本では1872年（明治5年）の学制の施行にともない、学級（学年）ごとに、試験修了者に対して卒業証書を授与したことに起源を持つ。その後、明治10年代ごろ（1870年代半ばから1880年代にかけて）に現在のような独立した儀式として定着した。』とあります。学びたいときに随時入学し、半年（のちに一年）ごとの進級試験で「卒業」する仕組みなので、「入学式」は出来なかったのでしょうか。そして、大学が出来始めると海外の大学の例に習って「一斉入学・一斉進級」というスタイルが導入されました。あわせて9月入学、そして8月卒業の仕組みが取り入れられました。

1886年（明治19年）に国の「会計年度」（4月から3月）の仕組みがスタート。

国からの指導によって、次第に「学校年度」も「会計年度」に合わせて4月から新学期ということになっていったようです。1890年ごろにようやく、3月に卒業、4月に入学という制度が定着していったようです。

意外に入学式・卒業式の歴史は新しいものようですね。



委員会事業 30周年実行委員会



香川第一分区合同ゴルフ 4/2 鮎滝CC

